

TRIATHLON TRISTAR LYON 2012

# Vansteelant, la bonne histoire belge

Le Belge Joerie Vansteelant a inscrit hier son nom au palmarès de la deuxième édition du Tristar Lyon.

Il est tout juste 8h30, les traits sont encore tirés et déjà la corne de brume annonçant le départ du Tristar 111 retentit. Baignée par le soleil, la place nautique est investie par plus de 200 nageurs, qui s'élancent un par un dans la Saône. L'eau est plutôt fraîche, entre 17 et 21 degrés, mais déjà la frénésie s'empare d'une tête de course survoltée.

## Un duel épique entre Marceau et Howard

Le Suisse Olivier Marceau se met rapidement en évidence en prenant 24 secondes d'avance sur le Britannique Ben Howard et une minute sur le Français Hervé Faure au terme du kilomètre de natation. Alors que tous trois sortent de l'eau, l'un des autres favoris nage encore. Le duathlète belge Joerie Vansteelant mettra finalement près de 4 minutes supplémentaires pour venir à bout du parcours nautique, son point faible, tandis que la lanterne rouge tiendra courageusement les délais en 35 minutes. Chez les femmes, Delphine Pelletier prend logiquement les rênes



**1** Départ groupé à la nage depuis la place nautique de la Confluence Photo Joël Philippon

**2** Après la nage, le vélo dans les Monts du Lyonnais Photo Joël Philippon

**3** Joerie Vansteelant tout à sa joie pour sa deuxième victoire sur un Tristar Photo Joël Philippon

après la première épreuve, tout de même talonnée par Isabelle Ferrer à 37 secondes. Alors que la lutte fait rage en tête dans l'épreuve de 111 kilomètres, c'est au tour des 198 concurrents du 55,5 kilomètres de se jeter à l'eau à 10h15. De petits groupes se forment au moment de rallier le parc à vélos, tandis que la barre des cinquante kilomètres est franchie par Olivier Marceau, devançant Ben Howard d'une vingtaine de secondes à mi-parcours. Joerie Vansteelant réalise quant à lui un retour fulgurant et ne pointe plus qu'à

quarante secondes du leader. La foule se fait plus nombreuse au retour à quai des premiers cyclistes qui entament la dernière ligne droite avec dix kilomètres de course à pied sur les quais de Saône. Revenu comme une fusée avant le dernier col, le duathlète belge est désormais seul en tête. Derrière lui, Olivier Marceau et Ben Howard se livrent un combat acharné. Rarement séparés de plus d'une dizaine de secondes dans les virages des Monts du Lyonnais, les écarts se font et se défont à pied entre les immeubles de la Confluence. C'est fina-



lement le Suisse qui s'impose à la deuxième place à une poignée de secondes. De son côté, Delphine Pelletier n'a laissé aucune chance à ses poursuivantes et triomphe ainsi pour son deuxième Tristar consécutif, après son succès à Cannes en avril dernier. Du côté de l'épreuve du 55,5 kilomètres, c'est un autre Belge, Kenneth Vandendriessche, qui triomphe chez les hommes devant deux Français, tandis que la tricolore Coralie Lemaire l'imite chez les femmes, suivie de deux de ses compatriotes ■

Rodolphe Koller

### CLASSEMENTS

**Tristar 111 (1km, 100km, 10km) :**

**Hommes :** 1. Joerie Vansteelant (BEL) 3h35'16" ; 2. Olivier Marceau (SUI) à 5'13" ; 3. Ben Howard (GBR) à 5'20".

**Femmes :** 1. Delphine Pelletier (FRA) ; 2. Isabelle Ferrer (FRA) ; 3. Barbara Bracher (SUI).

**Tristar 55,5 (500m, 50km, 5 km) :**

**Hommes :** 1. Kenneth Vandendriessche (BEL) ; 2. Arthur Serrieres (FRA) ; 3. Pierre Roblot (FRA).

**Femmes :** 1. Coralie Lemaire (FRA) ; 2. Anais Labalec (FRA) ; 3. Héliène Vandenberghe (FRA).

## LES RÉACTIONS



Photo Joël Philippon

« J'ai pris du plaisir à Lyon »

**Olivier Marceau**  
« Cette deuxième place me fait vraiment plaisir, d'autant que j'ai pris le meilleur sur Ben Howard qui m'avait battu à Majorque en avril dernier. Il avait fini deuxième et moi

cinquième. C'est une petite revanche. Aujourd'hui, il a été devant moi une bonne partie de la course mais je ne me suis pas affolé. J'ai vu qu'il ne me distançait pas alors j'ai pris mon temps pour revenir.

À vélo, je suis passé devant au soixantième kilomètre, avant les derniers cols, puis ça a été serré dans la dernière ligne droite à pied. Joerie Vansteelant était intouchable par contre, il est vraiment trop fort. Pour ce qui est du parcours, j'ai beaucoup aimé le site de la Confluence, j'ai passé un très bon

week-end et j'ai pris du plaisir à Lyon. Cet événement mérite de grandir, et je serai certainement à nouveau là l'an prochain. »



Photo Joël Philippon

« Ravie de m'être imposée ici »

**Delphine Pelletier.**  
« Pour mon deuxième Tristar, j'ai trouvé ce triathlon un petit peu moins

compliqué que celui de Cannes. Mais le parcours vélo était tout de même très sélectif, et « casse-pattes ». Les descentes étaient larges et roulantes, un peu comme la dernière partie à pied, très rapide et ludique ! Les nombreux passages devant le public sont très sympas et les encouragements permettent de retrouver des jambes quand ça devient un peu plus dur en fin de course. Tout était très bien organisé et je suis vraiment ravie de m'être imposée ici. »

## Une vedette dans la course

### Paul Belmondo sous les cinq heures

Un invité de marque s'est invité à la fête dimanche. Ambassadeur du Tristar, l'acteur et pilote automobile Paul Belmondo a participé hier à son cinquième triathlon, le deuxième de la saison après Cannes. Avant la course, il confiait sa volonté de passer sous la barre des cinq heures de course, objectif qu'il n'avait jamais atteint jusqu'ici. Et bien ce fut chose faite, à une poignée de minutes, et au prix d'un effort important : « Le vélo a été particulièrement dur. Les côtes étaient raides, nous avions le vent de face, et j'étais un peu juste en braquet. Pourtant, je suis content car j'ai réalisé mon meilleur temps en vélo ! Même chose à pied avec un tracé qui imposait pas mal de relances. Le parcours était beau mais difficil-



Photo Joël Philippon

le. C'est le prix à payer sur d'aussi courtes distances ! », plaisait-il à peine la ligne d'arrivée franchie. Quant à une éventuelle participation à l'épreuve en 2013, c'est avec enthousiasme que le champion a répondu par la positive.